

Aleix Porras da por acabada su temporada indoor a una semana del Estatal absoluto

El atleta leridano del FC Barcelona, Aleix Porras, que tuvo que retirarse el pasado fin de semana de la final de 400 metros lisos del campeonato de España Sub-23 a puerta cerrada que ganó otro leridano, Bernat Erta, comunicó ayer a través de sus redes sociales que da por finalizada su temporada *indoor*.

La lesión le obliga a apartarse

de la competición justo a una semana vista del Nacional Absoluto, que tendrá lugar en Madrid.

El corredor comunicó que “tengo una confianza en mi que no os la podéis imaginar. Soy muy consciente de lo que iba a conseguir y de lo que hubiera conseguido, pero soy todavía más consciente de lo que puedo conseguir y conseguiré”.